
 

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 23 DICEMBRE 2020 

* * * * * 

L’anno duemilaventi, il giorno ventitré del mese di dicembre, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 26 

novembre 2020 e successive integrazioni, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dal Coll. Prof. Amministrativo Carta Silvana dell’U.O. 

Direzione/Organi Istituzionali. 

Il Segretario su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE  A 

6. LUPO SALVATORE                             A 

7. RUGGIERO GUGLIELMO            A 

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 7  3 

 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
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Il Totale dei presenti è pari a sette (assenti Di Vincenti, Lupo e Ruggiero). 

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:38 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri Buonpasso, Dentici e Sinopoli. 

Il Presidente: invita il Segretario a dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Il Segretario: informa che il verbale del 22/12/2020 si trova nel PC dell’ufficio mentre oggi 

lavora in smart working, pertanto provvederà alla lettura la prossima seduta.  

Il Presidente: illustra sul parere, letto nella seduta del giorno precedente, da rendere ai sensi 

dell’art. 9 del Regolamento per il Decentramento, sulla proposta di delibera di Consiglio 

Comunale avente ad oggetto “Modifica artt. 7, 14, 15, 18, 22, 29, 35, 36, 37, 38 e 42 

regolamento Taxi con autovettura e modifica artt. 7, 19, 20, 23, 29, 35, 36, 37 e 38 del 

regolamento autorizzazioni di NCC con autovettura.” (prot. 1454363 del 14/12/2020). 

Durante la relazione del Presidente: 

- alle ore 9.40 entra il Cons. Lupo. 

- alle ore 9:43 esce il V.P. Schiera. 

- alle ore 9:44 entra il Cons. Di Vincenti. 

- alle ore 9.51 entra il Cons. Ruggiero. 

La proposta di delibera tende ad aggiornare i regolamenti Taxi e NCC con autovettura a seguito di 

successive norme mediante la modifica di numerosi articoli; ritiene che sarebbe stato opportuno 

riscrivere interamente i regolamenti piuttosto che modificarli; specifica che si tratta di due 

regolamenti, simili ma autonomi, trattati in unica proposta di delibera; dà lettura degli articoli 

modificati. Al termine lascia la parola ai Consiglieri per esprimere le loro valutazioni. 

Tuzzolino: interviene affermando che il parere non è semplice, considerato il notevole numero di 

articoli modificati; definisce i Regolamenti molto farraginosi e ritiene che tutti i passaggi 

burocratici indicati sono un deterrente per chi intende iniziare tali attività; si parla di 

semplificazione burocratica ma dal testo risulta tutt’altro; anticipa il suo voto di astensione. 

Durante l’intervento alle ore 10.01 esce il Cons. Buonpasso. 

Dentici: ritiene che colui che vuole intraprendere questa attività dovrebbe avere la possibilità di 

avere delle procedure meno farraginose; anticipa la sua astensione dal voto. 

Ruggiero: condivide quanto detto dai colleghi, considera tutto ciò il frutto dell’operato negativo di 

questa Amministrazione, si astiene dal voto. 

Di Vincenti: condivide in pieno il pensiero dei colleghi che lo hanno preceduto; lo snellimento 

non esiste, è necessario l’intervento di un legale per iniziare una tale attività; si astiene dal voto, 

l’Amministrazione dovrebbe snellire le procedure. 

Lupo: si astiene e condivide quanto detto dai colleghi. 

Alle ore 10.05 esce il Cons Sinopoli. 

Presidente: i Regolamenti dovrebbe essere approfonditi e spiegati da tecnici e dall’Assessore che 

li hanno stilati; condivide le considerazioni dei Consiglieri, ma nello stesso tempo occorre 

considerare che queste attività non sono libere ma contingentate; sarebbe opportuno debellare 

l’abusivismo e regolamentare meglio la materia tenendo conto anche delle nuove forme di 

viabilità; per le ragioni evidenziate si asterrà dal voto. 

Il Presidente: prima del voto sostituisce nella qualità di scrutatore, in quanto assenti, il Cons. 

Buonpasso con il Cons. Ruggiero ed il Cons. Sinopoli con il Cons. Lupo. 

Il Presidente alle ore 10:15 pone in votazione per appello nominale, la proposta di delibera appena 

esaminata il cui esito è il seguente: 

Presenti e Votanti     06 

Assenti                       04 (Buonpasso, Ruggiero, Schiera, Sinopoli) 

Favorevoli                 00  

Astenuti                     06                  

Contrari                    00 

Durante il voto per problemi di connessione lo scrutatore Cons. Ruggiero si è disconnesso, 

pertanto il Presidente lo sostituisce con il Cons. Tuzzolino. 

La proposta di delibera viene esitata con parere negativo in quanto il regolamento è farraginoso 

e necessiterebbe di maggiore approfondimento. 



Ruggiero: al termine della votazione risulta nuovamente collegato comunicando problemi alla 

connessione. 

Il Presidente: dà spazio alle comunicazioni. 

Lupo: lamenta la presenza di rifiuti ingombranti in Via Altofonte altezza Strada Vicinale Badami, 

altezza Via Sambucia, Via Altofonte 120/d, in Via Altofonte 124/a; comunica la presenza di 

sacchetti abbandonati e chiede l’intervento della RAP. 

Presidente: chiede l’inoltro delle foto. 

Di Vincenti: comunica con piacere la notizia di beatificazione del Giudice Levatino e ricorda che 

la Circoscrizione è stata molto vicina al processo di beatificazione. 

Alle ore 10.22 esce il Cons. Buccola. 

Lupo: comunica il ripristino del punto luce in Via Villani di fronte la Farmacia. 

Presidente: ringrazia il personale di segreteria per il lavoro svolto e chiede al Dottore Conigliaro 

di farsi portavoce degli auguri a tutto il personale; inoltre ringrazia i cittadini che hanno interagito 

con il Consiglio. 

Ruggiero: presenta gli auguri al personale e auspica un anno migliore. 

Dott. Conigliaro: ringrazia sentitamente e ricambia gli auguri. 

Presidente: in assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:30 dichiara chiusa la seduta. 
 

Il Segretario                                                                     Il Presidente 

            Dott. Marco Conigliaro            Moncada Silvio 
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